



**Antrag an den BA 21 Pasing-Obermenzing für die Sitzung am 02.10.2018**

## **Gestaltung des Stromverteilerhauses Theodor-Storm-Str. Ecke Pippingerstr.**

### **Antrag**

Die Landeshauptstadt München wird gebeten, das Stromverteilerhaus in der August-Exter-Kolonie, Theodor-Storm-Str. /Ecke Pippingerstr. in Zusammenarbeit mit dem BA 21 künstlerisch gestalten zu lassen.

### **Begründung**

Das Stromverteilerhäuschen steht gegenüber dem ehemaligen Wohn- und Bürohaus des Architekten August Exter. Seit Jahren ist es mit Graffiti verunstaltet. Durch eine künstlerische Gestaltung könnte erreicht werden, dass die Flächen nicht mehr so leicht mit Graffiti besprüht werden.



Dr. Constanze Söllner-Schaar  
Fraktionssprecherin

Dr. Rüdiger Schaar  
Mitglied im BA 21

Evelyn Lang  
Mitglied im BA 21